

Mandatarios participa en clausura del IV Encuentro Empresarial de la Alianza del Pacífico

29 JUN 2017



El encuentro liderado por el Ministerio de Comercio, Industria y Turismo de Colombia y ProColombia, con el apoyo del Banco Interamericano de Desarrollo, el Consejo Empresarial de la Alianza del Pacífico y las entidades de promoción del bloque, reunió a los Mandatarios de Chile, Colombia, Perú y México junto a los más importantes líderes y empresarios de la región y de algunos estados observadores de la Alianza del Pacífico.

Asimismo se refirió a una posible integración con Asia y afirmó que "siempre es importante mirar nuevos horizontes y nuevas posibilidades, pero particularmente, cuando estamos en un período de incertidumbre y volatilidad que tenemos, el pensar en nuevos horizontes y nuevas oportunidades que permitan justamente atraer nuevas inversiones, generar grandes proyectos"

En el encuentro que fue moderado por el Presidente del BID, Luis Alberto Moreno, la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, abordó la integración regional y la vinculación de la Alianza del Pacífico con nuevos socios.

Esta actividad, que se enmarca en la XII Cumbre de la Alianza del Pacífico, busca ser un espacio de diálogo, análisis y conclusiones que ayude a fortalecer el sector empresarial de los países del bloque de la Alianza del Pacífico, además de generar nuevas oportunidades de negocios entre los participantes.

Durante la jornada se analizaron los avances del bloque comercial, las nuevas oportunidades y retos que surgen en el nuevo contexto mundial; y temas tales como: integración financiera; educación y movilidad laboral; cadenas productivas, y turismo.

ETIQUETAS :

#Relaciones

Exteriores